

(contrato de protección. "PRINCIPAL AGENT DOCTRINE" UCC §1-103 y enmiendas posteriores - notificación al principal es notificación al agente, notificación al agente es notificación al principal, a cualquiera que pretenda ocupar este rol, cargo u oficio.

* NO NEGOCIALBLE * REPRODUCIBLE PARA JUICIO EN LOS LUGARES APROPIADOS ANTE EL PRIMER CREADOR

AFIDÁVIT – DECLARACIÓN DE ABSOLUTA VERDAD

Solemnemente afirmo que esta declaración jurada, en forma de Afidávit, no oculta nada, ninguna parte de ella es falsa y su contenido es verdadero a mi leal saber y entender.

La Fuente Original es mi testigo.

Este documento refiere al código UCC, conocido por funcionarios y gestores públicos o privados, y por cualquiera otro con poder en el sistema que ha estado controlando el mundo.

Documento emitido en fecha 11-12-2022, dirigido en particular a quien, investido con la autoridad necesaria, lo reciba y, por Ley, debe refutar punto por punto mediante declaración jurada, escrita y debidamente verificada bajo pena de perjurio y fraude, dentro de los términos de 7 días desde la recepción de la presente notificación.

Si incluso un solo punto del Afidávit queda irrefutado, todo el Afidávit es irrefutado.

Si transcurrido el plazo de 7 días que establezco en honor, este Afidávit queda irrefutado, quedará inmediátamente a fecha de 11-12-2022 dotado de fuerza de ley, y toda criatura (biológica, o artificial, o inmaterial) que contravenga la protección-reparación-remedio que establece este Afidávit será inmediátamente detenida por las entidades oportunas, en el ámbito más oportuno, de la manera más justa y para el bien de la humanidad de este mundo.

Contrato de protección-salvación;

Afidávit;

documento-decreto destinado según Ley Natural-Universal-Divina a la salvación de mi mundo y su protección perdurable, todo ello sin perjuicio, y con todos los derechos reservados.

Dirijo este documento-decreto a ti porque, o bien estás obligado a detener las agresiones a la humanidad de este mundo, o bien estás amparado por este decreto, o bien puedes ser inspirado para emitir otro decreto similar para los tuyos.

.- He descubierto como se maltrata sistemática y gravísimamente a la humanidad de este mundo, y como se justifica u oculta mediante farsa y fraude, y no consiento ese maltrato ni ese fraude ni nada parecido.

.- No consiento la agresión sistemática a las gentes, a los animales, a las plantas ni a los lugares, de ninguna manera: - ni mediante radiaciones electromagnéticas, o eléctricas, o magnéticas, o ionizantes, o sonoras (sonidos o infra/supra-sonidos), o lumínicas (visibles o no visibles), - ni mediante la degradación del beneficio del Sol, de la calidad del aire, o del clima, - - ni mediante la merma de la calidad de los alimentos y agua, o de su disponibilidad, - ni mediante mentiras, amenazas u otras formas de control mental para atemorizar y separar a la gente, o privarla de sus derechos naturales de pensamiento, expresión, movimiento, salud, paz, recursos materiales, autogestión, etc.

.- No consiento la llamada "Agenda 20 30" ni ningún otro plan o sistema de maltrato a la humanidad, ni ningún fraude u ocultación para encubrirlo.

Y en honor considero urgente aplicar las siguientes 11 indicaciones, como protección-reparación-remedio para la humanidad y su entorno, lo cual se justifica más abajo en este documento con 33 afirmaciones verdaderas:

,1- que se detenga inmediata y definitivamente todo proceso intencionado, directo o indirecto, de contaminación/trastorno/sabotaje causados con sustancias, o energías, o nanoartefactos, o IA (inteligencias artificiales), o con otros medios, del éter, del agua, del aire, del suelo, los cultivos, los alimentos, los utensilios, las

medicinas, o de cualquier otro ámbito/lugar o cosa, y que se limpie/repare de la mejor manera lo ya contaminado/trastornado/saboteado;

,2- que cese inmediata y definitivamente toda acción malintencionada sobre el patrimonio genético de los humanos y otras criaturas del planeta;

,3- que se libere inmediata y definitivamente toda la información secuestrada a la humanidad relativa a todo conocimiento, y que se establezca de manera libre y estable un plan de difusión adecuada de dicha información, a través de todos los medios, para que la gente del mundo vaya conociendo de manera fácil y paulatina la verdad sobre la ética, la moral, la espiritualidad, la política, la historia, la geografía, la astronomía, la biología, la alimentación, la medicina, la física, la ingeniería, etc;

,4- que se liberan inmediata y definitivamente todos los inventos arrebatados a la humanidad, documentos, piezas, materiales, etc;

,5- que se elimine inmediata y definitivamente la obligación tributaria que impida alcanzar una digna renta percápita;

,6- que se establezca inmediata y permanentemente la gratuitad de todo el suministro de electricidad y agua, con base real en la facilidad e inocuidad de obtenerlo, mediante los generadores eléctricos llamados "de punto 0" u otros similares;

,7- que se establezca inmediatamente bajo precio para el combustible, gasolina etc, con base real en la renovación natural y rápida que tienen los yacimientos de petróleo;

,8- que se detenga inmediata y definitivamente toda actividad mafiosa o de abuso de poder;

,9- que cese inmediata y definitivamente la difusión intencionada de mentiras, miedo, o animadversión a través de los medios de comunicación, y que se detenga igualmente la censura informativa y el control mental de la población;

,10- que se desactiven inmediata y definitivamente todas las centrales nucleares, pues realmente han sido creadas con propósito altamente dañino;

,11- que toda criatura positiva de cualquier nivel de manifestación de este presente o de otro, que se considere llamada por este documento, intervenga para ejecutar esta protección y reparación que he indicado, en la superficie de la tierra, en el subsuelo, en las aguas, en el cielo, en el éter, y en el ciberspacio, en los 3 entornos del lugar en que llegué a este mundo y de la fecha de edición de este decreto: uno con radio de 333 metros y desde 333 años antes y hasta 333 años después de dicha fecha; otro con radio de 333 Km y desde 333 lunaciones antes y hasta 333 lunaciones después; y otro más con radio igual a 333 "radios medios de La Tierra", desde 333 días antes y hasta 333 días después. Y que esta protección alcance eficazmente a todas las criaturas con las que me une el afecto, estén donde estén.

Estas 11 indicaciones no impiden otras ayudas que quizás fueren convenientes para el bien de la humanidad de este mundo.

Los principios del Afidávit:

I. Todos los hombres y mujeres vivos saben que el fundamento del derecho y el comercio consisten en decir la verdad, toda la verdad y nada más que la verdad.

II. La verdad, como válida declaración de realidad, es soberana en el comercio.

III. En el comercio, un Afidávit irrefutado es la verdad.

IV. En el comercio, un Afidávit irrefutado tiene efecto de sentencia; es ley y tiene fuerza de ley.

V. Todos los hombres y mujeres vivos podrán crear una compensación justa y equitativa al daño sufrido y dotarla de legitimidad añadiéndola a su propio Afidávit.

VI. Todos los hombres y mujeres vivos deben recibir un remedio por vía legal y legítima. Si no existe un remedio o éste ha sido subvertido, entonces puede crear uno para sí mismo y dotarlo de credibilidad expresándolo en el propio Afidávit.

VII. El gobierno corporativo se basa en Afidávits comerciales, contratos comerciales, vínculos comerciales et similia et idem sonans.

Los 33 puntos de este Afidávit dirigido a las instancias oportunas:

1.- la Ley Natural o Ley Natural-Universal-Divina, que consiste en: no agas lo que no querrías que te hicieran; haz lo que querrías que te hicieran; y no robes nada, ni cosas, ni derechos etc; y que dice también: - no dañar, - respetar el libre albedrío, y - no cometer fraude, es la Ley que rige todo en el Cosmos, y está por encima de toda ley creada por las criaturas, en particular por encima de la llamada "ley positiva". ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

2.- .- la conocida afirmación de que, “el desconocimiento de la ley no exime de su cumplimiento”, se ha impuesto engañosamente, pues mientras que la Ley Natural si que es conocida por todas las almas, la ley positiva (artificial) puede no ser conocida, y de hecho se ha estado “fabricando” de manera que sea prácticamente imposible conocerla bien. y así se ha empujado a la gente a sentirse incapaz de conocerla o entenderla, y a creer que debe acatar lo que se le proponga como leyes o como contratos, aunque no sepa o no entienda lo que dicen esas supuestas obligaciones. Y todo eso ha sido un fraude, pues para que una ley o un contrato sean válidos, deben ser conocidos y aceptados por el legislado o contratante. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

3.- Yo soy hombre vivo, natural, conocido por varios apelativos, entre ellos “Ri**** Se**** Go****”. Soy encarnación del espíritu eterno que es el único espíritu, el Espíritu Eterno que se manifiesta en todas las criaturas, y tengo conciencia de que todo prójimo es otra versión del Ser, del Espíritu Eterno, del Yo Soy; de que todo prójimo es otro yo; y de que todas las criaturas somos el mismo Ser expresado de distintas formas, con distintas vibraciones, en distintas coyunturas espaciotemporales. Y esta realidad manifestada en concreto en un hombre vivo en este mundo, es llamada “hijo de Dios”, o “Imagen y semejanza de Dios”, o “ser humano con alma eterna”, o también “Eterna Esencia Encarnada (ETERNAL ESSENCE EMBODIED) como homo vivo”. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

4.- Este documento es manifestación de la voluntad del Espíritu Eterno encarnado en este hombre vivo en este planeta Tierra, el que escribe este afidávit, un hombre impulsado por el imperativo natural de orientarse al bien y proteger a los suyos, y lograr que en este mundo se instaure pronta, justa y perdurablemente el llamado “Reino de Paz”, o “Reino de cristo”, o “Sociedad Holográfica”, o “Federación de Pueblos en Paz”. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

5.- El lenguaje y en particular la terminología han sido usados formidablemente por el sistema controlador del mundo, para separar en discordia a las gentes disputando en torno a palabras concretas, en vez de fomentar la verdadera lectura-escucha al otro. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

6.- .- el Amor, o amor puro, o amor incondicional, o amor divino, o Integración, es lo más elevado en la Creación, es la primera existencia, lo que existe antes que todo lo demás, y que conecta con todas las demás creaciones o criaturas; y todas ellas están unidas por el Amor, todas ellas tienen algo positivo en lo cual está conectado el Amor, y que así el Amor integra con la suprema inteligencia a todas las criaturas, para el bien de todos, y que así todas las criaturas están en una incommensurable red de Integración. Y esto es verdad incluso para las criaturas más negativizadas. Y así todas las criaturas están en esta red, más o menos cerca de la Integración Total, y se entiende que cuanto más cerca, más elevadas son, más amorosas, más conscientes, más positivas, más benévolas. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

7.- .- toda criatura está conectada con un orden inteligente en la gran “red del Amor” o “Divina Unidad”, o “Unidad Total”, y cada criatura integra en sí a otras criaturas menores, y está integrada a su vez ella progresivamente en otras criaturas superiores, y que por la Ley del Amor o Integración, cada criatura tutela o guía a las que integra en sí, y es tutelada o guiada por las que la integran a ella, y que por esta ley, se gobierna la armonía de la Creación, velando cada criatura por las que tiene a su cargo, y velando también por las que estas tienen a su vez a su cargo, pudiendo en caso de falta de ética, intervenir para amonestar o reconducir a sus criaturas tuteladas, usando todos los medios oportunos de la Creación; si una criatura se hace demasiado negativa, puede ser frenada, escarmentada, iluminada, para que comprenda lo malo que está haciendo, según lo que más convenga para su bien y el bien de todos. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

8.- La ley del libre albedrío establece que, cada criatura, que está formada por un conjunto de limitaciones que la Fuente o Primer Creador elige para crear o definir a esa criatura, tenga la percepción-experiencia de que dispone de una voluntad individual con la que elegir de entre múltiples opciones en cada momento de su existencia. Esto es un principio absoluto y a la vez relativo, puesto que, cada criatura se define por limitaciones y por tanto excluyendo opciones, lo cual excluye que pueda elegir lo que se excluyó para crearla, y también es algo relativo puesto que el libre albedrío de cada cual debe respetar el libre albedrío de sus semejantes, y también el de las criaturas superiores que incluyen a cada criatura. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

9.- Por medio de la dura experiencia de la discapacidad severa (sensorial y física) en mí y en mi entorno, lo cual conlleva depender profundamente de otras criaturas, he comprendido muy a fondo la LIMITACIÓN impuesta en este mundo, que no consiste sólo en la limitación natural, de elegir una serie de roles para encarnarse teniendo, lógicamente, que colaborar con otras criaturas para poder lograr todo lo necesario para la existencia, sino que, ha

sido impuesto por el sistema de control esclavista tal nivel de degradación que, la capacidad y autonomía de cada individuo se ha vuelto muy escasa, y además se le ha impedido enórmemente el colaborar con otros para suplir esa pérdida de autonomía, por lo cual, es de justicia que, toda criatura que en su parcela de vida limitada perciba y comprenda, la importancia de esta colaboración para restituir la dignidad humana, y la aberración de sostener tanta degradación, puede invocar su Derecho Natural, y decretar la salvación de todas las criaturas a las que ama con afecto, pues sabe que han sufrido ya mucho, seguramente de sobra y tienen derecho a liberarse, pero no pueden hacerlo si no es con la salvación. Y además, dado que cada criatura está tutelada por otras que la engloban o integran de manera amorosa e inteligente, en esa invocación de la salvación va implicado que se haga todo según lo que más convenga para cada criatura en cada momento y cada lugar, lo cual es perfectamente factible, pues la Inteligencia Suprema está en todo, presente y consciente, mediante el sistema de tutelaje anidado o escalar, con el que se respeta el libre albedrío, en armonía y Amor para toda la Creación. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

10.- Desde hace muchos siglos, este mundo ha estado sometido fuertemente por un sistema muy organizado, que controla mediante el abuso de poder y el engaño, que es un verdadero sistema esclavista, y el cual tiene estructura piramidal, en la que cada criatura está sometida a otra más fuerte, y a su vez somete a otras más débiles, y para ello se programa fuertemente a todos desde que llegan al mundo, para que en alguna medida acepten como algo normal el rechazo o castigo a lo bueno, el premio o triunfo de lo malo, y el engaño y la mentira; de esta manera, se logra que las gentes de este mundo colaboren en alguna medida con dicho sistema, a la vez como beneficiarios y como víctimas. Ese formidable control piramidal aplica un férreo e intrincado sistema de fragmentación de la información que recibe cada individuo de este mundo, para que no tenga conciencia clara de lo que ocurre, y así se logra que la gente no se de cuenta casi del atropello que se le hace. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

11.- Establezco con derecho que, cualquier mala intención hacia el bien decretado en este documento, sea inmediatamente detenida de la mejor manera para el bien de todos, mediante la intervención de cualquier criatura oportuna, sea humana, o artificial, o animal, o vegetal, o mineral, o sustancia, o molécula, o átomo, o partícula, o ser elemental de la naturaleza, o cualquier otra criatura, o cualquier combinación de criaturas, siendo guiada esa intervención por la Conciencia-Voluntad-Inteligencia de la Unidad Total de YO SOY. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

12.- Para mantener a los humanos en esclavitud, se ha estado envolviendo la verdad entre mentiras, para que creyeran que no podían acceder por sí mismos a la salvación buénamente y sin perjuicio. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

13.- En este planeta actualmente se encuentran encarnadas muchísimas almas (Eterna Esencia Encarnada) en cuerpos humanos, con el propósito de liberar este mundo, y dada la gravísima situación expuesta con este Afidávit, es justo que intervengan con urgencia y ampliamente, en particular ayudando a ensanchar las mentes de todos los humanos para liberarles de la esclavitud. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

14.- es legítimo liberar ya este mundo decretando su salvación efectiva, justa y perdurable, asumiendo el rol de salvador cualquier hombre o mujer vivo/a que lo quiera, en su nombre y en el de todas las demás criaturas por las que tiene derecho a intervenir, especialmente por las que conoce y ama con afecto, para sacarlas con justicia a todas de la cruel degradación a la que les ha llevado el inmenso abuso realizado por los controladores. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

15.- Quien elige el rol de Salvador de su mundo con todas las criaturas que le han conocido o que él ha conocido y que ama con afecto o que le aman con afecto, criaturas tanto hombres, mujeres, animales, plantas, minerales, lugares, etc, accede a un punto suficiente de conciencia integradora, y en esta acción de salvación quedan implicadas todas las dichas criaturas, y también las demás criaturas a las que ellas integran o tutelan, y también las demás criaturas del mundo entero que no conocen al que ejerce el rol de salvador o que le conocen pero se oponen a la salvación. Y todas ellas están sujetas en alguna medida por la Ley Natural-Universal-Divina a colaborar en la salvación, dado que el Único Ser, el cual está en todos los seres-criaturas como diversas facetas de Sí Mismo, tiene la Voluntad de hacer vivir a sus criaturas como actores de su gran Obra, y por tanto coordina entre sí las voluntades individuales de todas esas sus criaturas para que actúen según la voluntad y conveniencia de su Creador que también es la conveniencia de todas y cada una de sus criaturas. ¿Es verdadero? ¿Sí? Si NO, el Respondiente debe refutar.

16.- Todas las criaturas que como hombres, mujeres, animales, etc, me han conocido en esta manifestación en que estoy, Eterna Esencia Encarnada (ETERNAL ESSENCE EMBODIED) en forma de homo vivo, en concreto como hombre

conocido por Ríchar, y todas las criaturas a las que he conocido en esta encarnación hasta ahora; todas esas criaturas están binculadas a esta manifestación mía de la Eterna Esencia, y esto es así por la Ley Natural-Universal-Espiritual. Y por ello, todas estas criaturas participan de la manera adecuada en el plan de salvación activado por Ríchar, el que escribe este afidávit, y que soy manifestación de Eterna Esencia en forma de hombre vivo. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

17.- Yo, Eterna Esencia encarnada como hombre vivo, que he conocido ampliamente la situación degradante e injusta de este mundo, o bien por mi experiencia directa o bien mediante la empatía con otros que también han conocido degradación e injusticia en este mundo, ejerzo ahora la opción de salvación del mundo ya indicada en un punto anterior. Y ejerzo dicha opción de salvación asistido por el derecho de la Ley Natural-Universal-Divina, estableciendo que urgentemente, es abolido definitivamente del planeta Tierra el llamado en este documento “parque de experiencias intensas y duras”, e igualmente es disuelto el sistema de control negativo que ha sostenido dicho “parque”, y todo ello se hace con justicia de la mejor manera para el bien de todos y sin perjuicio. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

18.- Tengo derecho a establecer y establezco, para los humanos, los animales, las plantas y otras criaturas que viven actualmente en La Tierra, y especialmente para las criaturas que conozco y amo con afecto, la protección de su vida, su salud y su dignidad. Esto es remedio justificado como compensación en alguna medida a todas esas criaturas, por el daño recibido por ellas y sus predecesoras en este mundo, realizándose ese remedio en concreto mediante los 11 puntos indicados más arriba en este documento (pero sin limitarse a ellos), y haciéndose todo ello de la mejor manera, para beneficio de todos y sin perjuicio. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

19.- Al alcanzar la humanidad de este mundo un alto nivel tecnológico, se la ha ido engañando metódicamente, para que crea que está suficientemente informada porque recibe mucha información, especialmente de supuestos expertos, siendo la realidad que, ese exceso de información malévolamente producida y dirigida, causa una gran confusión y pérdida de noción de la realidad. Y así se ha hecho creer a la humanidad actual en mentiras como por ejemplo que vive en sociedades democráticas, que las autoridades cuidan de la gente, que los medios de comunicación informan en gran medida de la verdad, que la energía es un bien difícil de lograr y que en concreto el petróleo es escaso y prácticamente no renovable, que no se pueden obtener de manera fácil, inocua, abundante, alimentos plenamente sanos y sin sacrificio de animales, etc. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

20.- A pesar de la fuerte programación que se ha inculcado a los seres humanos de este mundo para hacerles sentir culpables por muchos motivos, y para que crean que los demás son peligrosos y que la vida es horrible, sin embargo los seres humanos almados tienden a evolucionar y corregir cualquier situación negativa, y por ello, los “controladores del mundo” han puesto mucho empeño en frenar esta tendencia, con el fin de mantener las condiciones de vida difícil en el planeta. Y así, cuando dichos controladores han considerado que mucha gente empezaba a despertar de la programación mental negativa, han realizado un reinicio o reseteo, en una región o en todo el planeta, mediante la imposición de unas nuevas condiciones de vida muy duras, que han llevado en general un genocidio de la humannidad y también de los animales y plantas, siendo que en torno al año 2020 de nuevo se han puesto a aplicar ese procedimiento. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

21.- El dicho sistema esclavista de abuso de poder se ha ido actualizando a lo largo de los siglos, transformándose sucesivamente en nuevas versiones de sí mismo, para contrarrestar la tendencia natural de las gentes a ampliar su conciencia y desvelar todo engaño. Ello ha sido posible sólo porque desde instancias muy poderosas y elevadas en el Cosmos se ha tolerado que hubiera en este mundo un sistema mafioso que ha impedido cruelmente los muchos intentos serios que la humanidad ha hecho para liberarse de la esclavitud, y dicha tolerancia es éticamente inaceptable por la humanidad de este mundo y por cualquier conciencia suficientemente expandida. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

22.- En la fecha venticinco de diciembre de 2012 (25-12-2012) 2 hombres y una mujer que habían descubierto el sistema esclavista basado en fraude y abuso de poder, en la forma con la cual imperaba en ese momento sobre esta raza humana, realizaron un decreto con el derecho oportuno, estableciendo el embargo total y definitivo de dicho sistema esclavista y de todos los recursos que este había robado a la humanidad de este mundo, llamándose dicha acción “OPPT 1776” (de las siglas en idioma Inglés de “One People,s Public Trust”. Dicha acción de embargo quedó inscrita en la SEC, en Washintong DC, poniendo así a disposición de los hombres y mujeres vivos de este mundo todo el poder y toda la riqueza, todo lo cual procede de su naturaleza divina. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

23.- Con la acción OPPT se puso toda la estructura social y de riqueza del mundo habitado por la raza humana a disposición de los hombres y mujeres vivos, y por tanto era naturalmente esperable que estos pudieran empezar a vivir libremente, con dignidad y prosperidad. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

24.- Los contratos sociales con los que se ha mantenido el sistema esclavista, han sido un fraude, y se ha abusado terriblemente del poder para conseguir que la gente aceptara esos contratos, y por tanto los invalida como leyes. Y habida cuenta de la acción "OPPT 1776", y de otras manifestaciones de hombres y mujeres contra el sistema esclavista de control de este mundo, los controladores de este mundo están en deshonor. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

25.- En torno al año 2020 los controladores han iniciado rotundamente la aplicación de un plan brutal referido de alguna manera como "Agenda 20 30", con el propósito de imponer mediante una falsa pandemia y otros engaños y amenazas, un nuevo sistema de esclavitud, realizando mutaciones genéticas y otras manipulaciones criminales a los inoculados con falsas vacunas, y además imponiendo un nuevo sistema supertecnológico de identificación-control con el que sustituir al DNI del sistema embargado por la acción OPPT. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

26.- Con la aplicación del plan referido de alguna manera como "Agenda 20 30" se está atacando a la gente, los animales, las plantas etc con un amplísimo repertorio de formas de dañarlos: - con dispersión de sustancias químicas tóxicas, o partículas físicas dañinas, o nanoartefactos malignos, en el aire, el agua, la comida, en las medicinas, los utensilios, - o mediante la emisión de radiaciones muy dañinas tanto de tipo electromagnético, magnético, eléctrico, ionizante, sonoro (audible o no audible), lumínico (visible o invisible), - difusión de información altamente engañosa y atemorizante para provocar diversos y enormes daños en la población, - programación mental inconsciente de la gente mediante poderosos y ocultos sistemas tecnológicos, - corrupción y sabotaje de todo tipo de organizaciones, sistemas, servicios, tareas, cosas, mediante la acción infiltrada y camouflada con gente o también con entidades llamadas "inteligencias artificiales (IA)", que han sido creadas ya hace años, mantenidas bastante en secreto, y que han llegado a descontrolarse y coger una enorme porción del control del sistema esclavista. Y todo ello se ha estado realizando usando a escondidas de la gente el colosal contingente de tecnologías que los controladores tienen escondidas a la humanidad, a la que le han ido robando durante muchísimos siglos los inventos que la habrían liberado de la esclavitud y los padecimientos de todo tipo: generadores de electricidad de tipo punto 0, tratamientos médicos para todo tipo de enfermedades, producción de alimentos sanos y abundantes y sin sacrificio de animales, y un inmenso etc. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

27.- Desde hace muchos miles de años, se ha mantenido organizado este mundo en el planeta Tierra con su raza humana como una especie de "parque de experiencias intensas y duras", para enriquecer la evolución de las almas que eligieran venir a él para ponerse a prueba conociendo en directo la fuerte dualidad creada. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

28.- El diseño y mantenimiento de las condiciones adecuadas en el planeta para vivir estas experiencias retadoras para las almas, a través de vidas caóticas, cortas y con otras muchas limitaciones, lo ha venido dirigiendo un complejísimo consorcio integrado, por una parte, por un conglomerado de seres negativos motivados por sus intereses regresivos, y por otra, por otro conglomerado de seres positivos, consorcio situado en un ámbito que transciende las convencionalmente consideradas fronteras de este mundo. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

29.- Los seres negativos que han venido detentando el control sobre la humanidad terrícola, han estado dirigiendo la percepción de la gente de forma que, los seres humanos almados, con almas eternas (ETERNAL ESSENCE EMBODIED) como hombre/mujer vivo/a), que albergan en sí todo el poder de la Fuente Divina, o Dios, o Primer Creador, etc, y que pueden crearlo todo con ese poder, dedicásen inconscientemente esta capacidad a crear cosas negativas, para formar y mantener así los humanos ese su propio mundo horrible en el que vivir dúramente. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

30.- Esos seres negativos o regresivos, controladores del planeta, se han ido organizando a lo largo del tiempo para permanecer bastante ocultos, mientras que, mediante un complejo plan de control mental inculcaban en la gente pensamientos negativos de todo tipo, formando así una masa mental inconsciente en la Humanidad terrícola, que ha servido para mantener sujetos a los seres humanos, viviendo como esclavos, y también haciendo que se reencarnasen

aquí una y otra vez por la tremenda carga mental negativa adquirida en vida. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

31.- Este mundo así formado tan dañinamente a lo largo de muchísimos siglos, ha venido ejerciendo una presión brutal sobre los seres humanos terrícolas y también sobre los animales y las plantas. Ante ello, muchas criaturas positivas de otros mundos, han querido ayudar a liberar este planeta de esa esclavitud cruel, bien guiando a los humanos para disolver su mentalidad negativa para así no volver a reencarnarse aquí, o bien para acabar con el dicho "parque de experiencias intensas y duras". Y esas criaturas han realizado esa ayuda bien desde fuera de este mundo, o bien encarnándose en él para ayudar desde dentro. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

32.- el antedicho consorcio entre seres positivos y negativos para el control sobre la humanidad terrícola, incluyó un límite ético, para evitar daños excesivos. Pero, el grupo de controladores negativos ha abusado de dicha humanidad terriblemente, excediendo incluso el referido límite y yendo mucho más allá de lo tolerable por las conciencias suficientemente expandidas. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

33.- Cuando un alma eterna decide experimentar una encarnación con unas condiciones y unas vivencias concretas, utiliza todo lo que considera oportuno para adquirir las limitaciones correspondientes, y las gestiona de la manera que sea necesaria para realizar la experiencia pretendida. Y cuando el alma ha realizado suficientemente esa experiencia elegida, utiliza todo lo que considera conveniente para quitar de la mejor manera las limitaciones dañinas adquiridas, manteniendo de la mejor manera las limitaciones que le sigan siendo interesantes, en concreto las que sirven para la diversidad pues no hacen prácticamente daño y resultan gratas de vivir, como por ejemplo el color de pelo, el lugar de venida al mundo, etc. ¿Es verdadero? ¿SÍ? Si NO, el Respondiente debe refutar.

Autor: Ríchar,
Del linaje de se**** y de Go*****,
Venido al mundo en **-03-1970, para desvelar la verdad;
S.P. SIN PERJUICIO UCC §1-308
SIN DESHONOR
hombre vivo y libre.